



BP 40003

33490 St Pierre d'Aurillac

contact@vigilancehallal.com

Note à destination des candidates et candidats à l'élection départementale de mars 2015.

Madame, Monsieur,

L'élevage concentrationnaire des bêtes de boucherie et leur transport en masse favorisent les contaminations.

Par des microbes, Escherichia Coli (200 cas/an chez les enfants de SHU parfois mortels) entre autre, mais aussi par le prion (vache folle et tremblante du mouton, chez l'homme, maladie de Creutzfeld-Jacob toujours fatale).

Ces risques sont décuplés par le mode opératoire de l'abattage rituel qui consiste à égorger profondément l'animal sans anesthésie (détails sur le site <http://Vigilancehallal.com>).

Ces pratiques sont également critiquables sur le plan du respect de la condition animale et des circuits de financement contraires aux principes de la laïcité.

Etonnamment tout cela, consenti par dérogation pour des groupes de demandeurs spécifiés, fournit désormais **plus de 60% de la viande** consommée en France.

Tout laisse craindre que cette dérive ne conduise à une grave crise sanitaire notamment dans les cantines scolaires dont les élus sont responsables.

L'association Vigilance halal présidée par le Dr Alain de Peretti, vétérinaire, s'est fixée pour objectif de briser le complet silence dont fait l'objet cette remise en cause de la sécurité alimentaire (colloque Paris 25 Mai 2013, Ed. Godefroy de Bouillon, enquêtes, conférences, publications, actions judiciaires...).

Puisque vous briguez des responsabilités politiques et que vous serez amenés – au sein de votre département - à prendre des décisions concernant les cantines scolaires, vous comprendrez le prix qu'elle attacherait à connaître votre positionnement sur ce sujet.

Nous publierons votre réaction et en aviserons nos 10 000 adhérents.

Dr Alain de Peretti, vétérinaire.

Président de l'association loi 1901 d'intérêt général Vigilance Halal